

Einladung zum Street Child World Cup in Doha, Katar

Ein paar Monate vor den offiziellen Fußballweltmeisterschaften im Wüstenstaat Katar, organisiert die englische Nichtregierungsorganisation Street Child United, mit Hauptsitz in London, eine Meisterschaft für Straßenkinder aus 20 verschiedenen Ländern. Und wieder wurde der Kleine Nazareno zu diesem Sportevent eingeladen. Seit der Fußballweltmeisterschaft 2014 in Rio de Janeiro sind wir mit von der Partie.

Die Mannschaft besteht aus 9 Spielern, die von 3 Erwachsenen begleitet und betreut werden. Die Planungen sind noch nicht völlig abgeschlossen. Ein Vertreter des Kleinen Nazarenos nimmt zurzeit an einer Versammlung teil, um bei den Vorbereitungen mitzuhelfen. Voraussichtlich wird die Mannschaft des Kleinen Nazarenos Mitte April am Hamad International Airport der Hauptstadt Doha am persischen Golf ankommen. Neben den offiziellen Spielen werden die Jugendlichen auch Zeit haben, sich den alten Emir Palast und das Nationalmuseum anzusehen. Wie immer entstehen für den Kleinen Nazareno keine Unkosten durch die Teilnahme an der Fußballweltmeisterschaft, denn sämtliche finanzielle Aufwendungen werden vom Organisator getragen.

